

GASO.LINE

Char léger lance-flammes L3/35 LF

CARACTERISTIQUES TECHNIQUES

Ces "Tanks", qu'ils serait plus approprié d'appeler "tankette", étaient une version améliorée du Vickers-Carden-Loyd Mk.VI tankette, ont été développés dans des variantes différentes: le lance-flammes, porte pont !!!! et version de commandement. Le développement de la version lance-flammes a commencé en 1935. La lance du lance-flammes remplacée les mitrailleuses, le combustible était dans une remorque blindée, remorquée par le véhicule. La version tardive avait le combustible porté dans un réservoir monté au-dessus du compartiment du moteur du L3. Le L3 lance-flammes a vu l'action en Espagne, France, dans les Balkans et en Afrique du Nord.

TECHNICAL CHARACTERISTICS

These " Tanks", that they would be appropriated more to call " tankette", were a version improved of the Vickers-Carden-Loyd Mk.VI tankette, have been developed in different variants: the flame-thrower, bridgelaying tank !!!! and version of command. The development of the version flame-thrower began in 1935. The spear of the flame-thrower replaced the machine guns, the fuel was in an armored trailer, towed by the vehicle. The belated version had the fuel carried in a reservoir brought up the compartment of the motor of the L3 above. The L3 flame-thrower saw the action in Spain, France, in Balkans and in North Africa.

Ce modèle est fabriqué par **Quarter Kit Modèle Shop**
10, passage du charolais 75012 Paris France
Tél./Phone: (33) 01.44.75.01.61 Fax: (33) 01.44.75.01.16
E-mail: info@quarter-kit.com Web site: www.quarter-kit.com



Tankistes italiens
Italian tank crew
GAS50344



Nomenclature GAS50190 tankette italienne lance-flamme		
N°	Désignation	Quantité
1	Caisse	1
2	Châssis	1
3	Lance-flammes	1
4	Tuyau essence	1
5	Carter moteur	1
6	Pot d'échappement	2
7	Flèche / support réservoir	1
8	Réservoir liquide inflammable	1
9	Roue	2
10	Garde boue (G&D)	2
11	Support galet de roulement	2
12	Section chenille	8
13	Barbotin	2
14	Roue tendeuse	2
15	Support galet arrière	2
16	Galet de roulement	14
17	Galet arrière	2
18	Crochet arrière	1
19	Manille avant	1
20	Phare	2

Si vous avez des pièces défectueuses ou manquantes, n'hésitez pas à nous contacter.
If you have faulty or missing parts, don't hesitate to contact us.





